

“Yendo tras Jesús” – Pr. Jim Sprengle – Domingo de Ramos 13 de abril de 2025

- I. **Juan 12:19** – ¹⁹ Entonces los fariseos se decían unos a otros: «Ya ven que no ganan nada. Miren, el mundo se ha ido tras él».
- II. **¿Eres fan de algo?**
 - a. Si recorriera el santuario, probablemente cada uno de ustedes sigue un deporte, una personalidad o un interés que varía según sus antecedentes.
 - i. Podemos conocer todos los detalles sobre un equipo o persona que seguimos, o la historia de un artista... o invertir en recuerdos.
 - ii. Soy fanático de los Denver Broncos desde que era pequeño. Fui a mi primer juego cuando tenía siete años... y puedo contarles bastante sobre su historia.
 - b. Otros fanáticos llevan las cosas a un nivel mucho más alto: por ejemplo, conozco a un fanático del fútbol universitario que volaba desde Portland a los partidos locales de su equipo todos los sábados durante toda la temporada de fútbol.
 - i. Aún hay otros que gastan cada centavo en viajar por todo el país para asistir a conciertos de su músico favorito.
 - c. En algunos casos, un fanático es un “fanático de las buenas”, o alguien que sólo aparece cuando hace buen tiempo o su equipo está ganando... lo que significa que no es un fanático verdaderamente comprometido.
 - i. También podemos decir que hay “fanáticos que se suben al carro” y ven a un equipo ganador o a un músico popular y se convierten en fanáticos hasta que el equipo comienza a perder o la popularidad del grupo desaparece.
 - ii. Leí un artículo hace un par de días que mostraba que algunos fans son realmente impostores.
 1. Un hombre de Texas tuvo la oferta ganadora por una guitarra de Taylor Swift en una subasta benéfica... y rápidamente la destrozó a martillazos frente a la multitud.
 - a. Supuestamente fue una broma o un momento alegre, pero la mayoría de la gente piensa que probablemente fue debido a sus opiniones políticas.
 - d. La verdad es que realmente no sabemos qué tan comprometido o auténtico es un fan... sólo podemos mirar su comportamiento externo y su vida.
 - i. Cuando veo a un chico en un partido de los Trailblazers vistiendo una camiseta firmada por Clyde Drexler, supongo que probablemente sea un gran fanático...

- ii. ¿Pero quién sabe? ¡Quizás no tenga ni idea de quién es Clyde Drexler y simplemente haya comprado la camiseta en eBay en la sección "Cómo parecer un auténtico aficionado"!

III. **Jesús era una superestrella cuando entró en Jerusalén .**

- a. Su ministerio de enseñar, sanar y llevar la fe a la gente tenía aproximadamente tres años.
- b. De hecho, tres años antes, Jesús estaba sanando a cientos de personas alrededor del Mar de Galilea.
 - i. Luego emprendió viajes interminables a tierras lejanas que estaban fuera del alcance del pueblo judío... donde también les enseñó y les sanó.
 - ii. Todas estas interacciones atrajeron cada vez más atención hacia Él como profeta, sanador, gran maestro y, para algunos que creían, Él era el Mesías, el Elegido para salvar al pueblo judío.
 - iii. El único problema era que ninguna de estas cosas era toda la verdad, porque Jesús era todo eso... y Él era Dios hecho carne.
 - 1. El verdadero Dios del universo había venido a morar entre Su pueblo... y no era sólo el pueblo judío, sino TODAS las naciones y pueblos.
 - 2. Jesús fue y es el Mesías, que vino a rescatar a todas las personas del pecado.
- c. Mientras la gente en el camino hacia Jerusalén exclamaba hosanna, que puede traducirse como: "¡Sálvanos, te rogamos !" ...
 - i. Muchas de las personas que recibieron a Jesús ese día esperaban ser salvadas... no tanto de sus pecados... sino de un gobierno opresivo bajo el dominio romano.
 - ii. En lugar de seguir a Jesús por quien realmente es, la multitud dio la bienvenida a un salvador político y militar.
 - iii. Y en tan solo unos pocos días, esa misma multitud se volvería contra Jesús... buscando matar a la misma Persona a la que recibieron con alabanzas y agradecimientos.
 - iv. Los "fanáticos del carro" dieron la bienvenida a Jesús, y los fariseos los vieron y dijeron: ¡no llegamos a ninguna parte... todo el mundo va tras Él!

IV. **Ir tras Jesús no es una cuestión de ser fan, es una cuestión de fe .**

- a. Un fan sabe todo tipo de datos sobre su persona favorita, pero no tiene una relación con esa persona.
- b. En la lectura de la semana pasada de Filipenses, la Biblia dice: « ⁸ De hecho, considero todo como pérdida por la excelencia del conocimiento de Cristo Jesús, mi Señor . Por amor a Él lo he perdido todo y lo tengo por basura, a fin de ganar a Cristo... ¹⁰ para conocerlo a Él y el poder de su

resurrección, y participar de sus padecimientos, llegando a ser semejante a Él en su muerte» (Filipenses 3:8a, 10).

- i. Nada en este mundo es más importante que conocer a Jesús – y esto no significa conocimiento... como un montón de datos sobre Él o llevar una cruz alrededor de nuestros cuellos... significa que creemos que Él vino al mundo para salvarnos de nuestros pecados.
 - ii. Mucha gente conoce algunas Escrituras y los conceptos básicos acerca de Jesús, pero el conocimiento no salvará a nadie, solo la gracia salvadora de Dios a través de la fe nos conecta con Él en una relación.
- c. Algunos de ustedes quizás se pregunten, ¿qué es la fe... cuál es esta relación que es más profunda que saber acerca de alguien y en cambio conocerlo ?
- i. Por un lado, la fe no es algo que tenemos porque aprendemos mucho o hacemos buenas cosas... la fe viene por el oír la buena noticia de que Jesús murió y resucitó para salvarnos de nuestros pecados... (Romanos 10:17) y el Espíritu Santo está trabajando para crear fe en nosotros.
 - ii. En segundo lugar, la fe es creer o confiar en Dios y que Él es Padre, Hijo y Espíritu Santo: nuestro Creador... nuestro Redentor o Salvador... y nuestra constante Presencia y Ayudador.
 - iii. Como dice Hebreos 11:1: “Ahora bien, la fe es la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve”.
 1. Estamos seguros de las promesas de Dios que Él nos perdona en el nombre de Jesús... que Él nos llevará al cielo un día... que Jesús regresará y seremos parte de una gran resurrección y renovación de todas las cosas.
 2. Esperamos en estas cosas con gran expectativa porque conocemos a nuestro Señor como un Dios que nunca falla a Su pueblo.
 - iv. Nos adentramos más profundamente en una relación con Jesús a medida que lo conocemos cada vez mejor... a través de Su Palabra.

V. **Ir tras Jesús no es algo a tiempo parcial, sino para siempre.**

- a. La multitud no se cansaba de la superestrella Jesús, pero cuando se dieron cuenta de que Él no era un rey terrenal que los liberaría, gritaron con todas sus fuerzas: "¡Crucifícalo!"
- b. Todos sin entender el plan de rescate de Dios, que Su Hijo debe morir... que la sangre de Jesús debe ser derramada para cubrir y perdonar los pecados de todas las personas.
- c. Jesús murió para perdonar nuestros pecados y resucitó para anunciar que no somos culpables (Romanos 4:25) – y cuando llegamos a la fe en Él solo

por la gracia de Dios... nos convertimos en más que un fan... pero lo conocemos.

- d. Durante esta Semana Santa, los invito a seguir a Jesús, no como seguidores de las modas, sino como creyentes que confían en las promesas de Dios. Amén.